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A⊂TA RESOLUTIVA

SESION ORD重NARIA No. 02

11 D言Ⅲ犯R田Ro, 2020

En la cindad de Guaranda a los once d血§ del mes de febrero de do9 m組veinte, Siendo las

O9H20, se instala el pleno del Consejo Universitario, en SeSi6n ordinaria segunda, COn la

Pre§enCia de los siguientes miembros: Dr. UliぐeS Bamg血V血ueza′ Rector′ quien preside

la sesi6n; Dra・ Heminia Sanaguano, Vicerr∝tora Acad6mica y de血vestigaci6n (E) Ing.

Ma耽o Lara Olaua’Vicerrector Adminis億ativo - Financiero; Ing. Nelson Monar

Gavilinez′ Representante de la Facultad de Ciencias Ag重OPeCuarias′ R∝urSOS Naturales y

del Ambiente; Dr・ Carlos Dominguez′ Repre§entante de la FacuItad de Ciencias de la

Educacich, S∝iales’Filos6ficas y Humanisticas; Dr. O8Waldo L6pez Bravo′ Representante

de la Facultad de Ciencia§ de h S址ud y del Ser Humano; Ing. Ramfro Jaranillo

V肌r血erte′ Decano de la Facultad de Ciencias Administrativas′ Giesti6n Empresarial e

Infomana; Ing. Jo8e Sまれchez Morale8, Decano de　ぬ, Facultad de Ciencias

Agropecuarias′ Recursos Naturales y del Ambiente; Li`・ Maco C帥阻cho E8CObar, Decano

de la Facultad de Ciencias de h Educaci6n′ S∝iales′ Filos6fica§ y Humani抽hap; Ab.

Gonzalo Nol)Oa La調ea′ mO de la Facultad de Jurisprudencia, Cieneias Socinles y

Po雌oas; §r. C|istian Ch細ez Ca[ne重種′ Representante Estudiantil; Ab. Nancy Solarte

PagaIos′ Pr∝uradora; aCtha como Secretaria General la D重a. Angelica Gaibor Becem.

AUSENTES: Li`・ Gim Acebo del Va11e Representante de la Facultad de Ciencias

Administra。vas′　Ge§。6n Empresarial e Infom細ea; Dr'　Telmo Y血ez Olalla,

Represenlante de h Faculted de Jurisprudencia′ Cieneias S∝iales y Pomca§; Dr. HenIγ

Vallejo Bau髄(eros, Representante de los Profeso重eS江ic. Maura Mufroz Naranjo, Decana

de la Facultad de Cieneias de h Salud y del Hummo; Lic. §rta. Naye皿Cueva,

Representante Estudiantik §rta. G重aCe Wilc鵡O, Representante Estudiantu; Lic. Teresa

Arroba Ga重Cia′ Representante de los Iinpleados.

INV重TADOS:血g. Edgar C虹gua Yuct皐′ Director de Talento Humano; Ing. Gorqui Vist血,

Direetor Exteus i6n San Miguel.

Dr. Ulices Barrag6n′ buenos dぬs companeros′ graCぬs por §u PreSenCia, Sef¥ora §eCretaria

COnState el qu6rum.

Por s∝retarfa se constata el qu6rum′ el mismo que esta legahente constiluido.

Se da lectura del orden del dia:

1・ Constataci6n del Qu6rum y lectura del Orden del Dfa;

2. Lectura y aprobaci6n de acta de la sesi6n NO Ol, rea随ada e1 20 de enero de 2020;



匡王雪目　　uNrVERSIDAD ESTATAL D眺OLivAR
S拙u「諏frot調e l・竜u CONSEJO UNIVERSFTARIO

4. An針isis y resoluci6n del Manual de Gesti6n Organizacional por Pr∝esoS de h

Direcci6n de Taiento Humano;

5. Ahalisis y resoluci6n del Plan de Taiento Humano 2020 de la UEB;

6. Analisi§　y reSOluci6n del Proyecto de creaci6n de la Unidad Acad6mica

Tecno16gica de la Universidad Estatal de Bolivar y los Proyectos de TecnoIog血s en

Artes Musicale§ y T震noIogia de Nivel Universitario en Educaci6rv

7. Analisis y resoluci6n del Plan de Fortalecirdento a la Propiedad Intelectual de h

Universidad Estatal de Bo livar;

8. An負lisis y resoluci6n de la inclusi6n como血vestigador del Dr. Edison Ram6n

Curay en el proyecto “Ai§lamiento, CaracteriZaci6n y mu鵬p此aci6n de bacterias

f粗doras de nitr6geno, PrOmOtOraS del crecimiento vegetal y Bu aPlicaci6n como

bわfe重t出zmte’’)

9. An負lisis y resoluci6n en segundo y definidvo debate del Reglamento de h Unidad

de Integraci6n Curricular de la Facultad de Jurisprudencia;

10. An釘isis y resoluci6n en priner debate del Reglamento de Propiedad Intelectual de

la Universidad Estatal de Bolivar.

Dr. Ulices Barrag(巾, en COusideraci6n compa血eros el orden del dfa.

Dr. Carlos Dom血guez′ SOljcito que se modifique el orden del dfa′ SOlamente en el orden

del tratamiento, el Reglamento de Propiedad Intelectual debemos tratar en el s6p血no

Punto y POSteriormente el Phn de Fortal∝imiento de Propiedad Intelectual′ ya que

primerO debemo§ tener la nomativa legal.

Dr. Uhies Barragdrl, en CO鳩ideraci6n companeros・

EI orden del dia e9 aPrObado de la §i伊章iente manera:

1. CorlStataCi6n del Qu6rum y lectura del Orden del D血;

2. Lectura y aprobaci6n de acta de la sesi6n NO Ol′ realizada e1 20 de enero de 2020;

3"　An針isis y resoluci6n de la Actualizaci6n del Manual de Descri重近6n′ Valoraci6n y

Ch3ificaci6n de Puestos de la Univer§idad E§tatal de Bolivar;

4. Analisis y resoluci6n del Manual de Ge§ti6n Organizacional por Pr∝e§OS de la

Direcci6n de Talento Humano;

5. Analisis y resoluci6n del Plan de Talento Humano 2020 de la UEB;

6. An餌sis y resoluci6n del Proyecto de creaci6n de la Unidad Acad6m責a

Tecno16gica de la Universidad E§tatal de Bolfvar y los Proyectos de T∝nOIog血s en

Artes Mu§icales y耽cnoIogia de Nivel Universitario en Educaci6n;

7. An釘isi9 y reSOluci6n de la inclusi6n como血vestigador del Dr. Edison Ram6n

Curay en el proyecto ′′Ai9hmiento, Caracterizaci6n y multiplicaci6n de bacterias

f恥doras de nitr6geno, PromOtOraS del crecimiento vegetal y su aplicaci6n como

biofe請出之an健’’i

8. An乱isis y re§Oluci6n en segundo y definitivo debate del Reglamento de h.Unidad
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9. An餌si§ y reSOluci6n en primer debate del Reglanento de Propiedad Inte鷹tual de

la Universidad Estatal de Bolivar;

10. Analisis y resoluci6n del Plm de Fortalec血心nto a la Propiedad血telecturh de h

Universidad Estatal de Bolivar

SRCUNDO:岬.
REALIZADA EL 20 DE ENERO DE 202n

EI Dr. C餌los Dom血guez, el Ing. Ram心o Jaramillo y el Ing. Jos6 S血血ez, realizan

Observaciones al acta, las que son tomadas en ∞nSideraci6n y modificada se鋼in §us

重鵜龍ion峡㍉

Dr. U此es Bamg如y sin m征observaciones′ Se aprueha el acta.

RCU - 02 - 2020 -側09

EL CONS町O UNIVERS量TARIO

RESUELVE: “APROBAR EL ACTA DE SrsION ORDINARIA (Ol), REALRADA EL 20

DE∴ENERO DE　20却, OON LAS MOD重FICACIONES　§UGERIDA§∴rOR LOS

SENoRES MI鴨MBROS DE OONSEJO UNIVERSITAREO”

墨整灘謹盤還
Por secretaria se d lectun a CX崩o CA OO4’de fecha 6 de febrero de 2020’弧srito por el

Ing. Mar。o Lara’Presidente Comisi6n Administrative, en el que man縄esta: 〃助t‘ fos佃

peγfi仙郷t均a COn軌的C勧,鋤5訪or臓的手駒cわI鳩めα)mis肋Ad肪海st胸高肋虎
碑d柳3 `池月bγeγ0虎2020′函弼わめ油A鋤劇施肋初めDesc句高所甑o糊窃′砂

α糖舶ad勃庇庫修練の庇競りn湖Est融虎かol海砂M初鋤履G跨f勧0略のn凶cio融

クのPれ)の75のめ血DiγeCCi免虎軸心劾tO櫨u棚朋加紘助めe鳩舶庇=募劇物l加Bo楯関γ.
尺とSOしUαON:
〃S“函γ a α画0肋iひe扇ta心血“脇d勧品がル励めD的中C勧,脇l帥C碗, U

C陶ゐ助雌tのめ近肋めe鳩おれd号s佃の高わBo筋朋γ〃

Dr. UItes Barragin′ Para eSte PuntO Se ha so此itado la presencin del Ing. Cargua’Para que

explique de nejor mmnem este punto.

hg. Edgar Cargua’buenos dfas con todoo′ Para eSta actualizaci6n nos henos basedo en el

artieulo 173 del Reglame競o a la Ley Cirg餌ta de Servicfo P。blico que indica que hs

UATIL en base a las po虹eicas’nOrmaS e irlS億unentas de orden general, elaborarin y

maIutendrin actuahado el manual de descripci6n′ Valoraci6n y ckrsifieaci6n de puestos

de cada instituci6rL que Ser6 expedido por h3 autOridades nominadoras o sus delegados.

Esta actua軸zaci6n de debe a lo sig`liente, PreVio dialogo con el CRAI y fundamentado en:

1. La informaci6n es f鎚ea y digital se debe cand心r la denominaci6n del puesto, eSto
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Cambios′ nOS hemos basado en los producidos en la nomativa legal ecuatoriana′ POr

ejempIo, el Acuerdo Min画terial Nro. MOT-2019-373, de 17 de diciembre de 2019, donde

Se eXPide hs directrices para la aplicaci6n de la sentencia Nro. 01818-SIN-CC de la

Corte Consti巾Cional′ que COnlleva obligatoriamen健a efectuar-Cambias de Reginen

Laboral de los puestos: Albafiil, Auxi並Ⅲ de Servieios, Electricista, Gasfitero, Jardinero

y Trab垂dor Agricola, mismos que constan en el Manual de Descripci6n, Valoraci6n

y Clasificaci6n de Puestos de la Universidad Estatal de Bolivar′ aProbado por el

Consejo Universitario mediante Resoluci6n CU-UEB-0115-2017　e1 13 de julio de

2016′ aCtualizado con Resoluciones RCU-04-2018巾009　de1 10 de abril de 2018 y

RCU-04-2019-0028′ de1 23 de abril de　2019′　Sin que esto signifique que esta

herramientaし　COnSiderada fundamental para h gesti6n del Talento Hummo haya

Sido desarrolhda inob§ervando la normativa legal o la estructura organizativa

institueional. La nomativa legal vigente‘ detemina que′ en base a las poIfticas′ nOma§

e iustrunentos de orden general, elaboraran y mantendr色n actualizado el manual de

descripci6n, Valoraci6n y clasificaci6n de puestos de cada　血stituci6n; ademds

t6cnicamente se recomienda que los puestos de tm坤o deben ser revisados y actualizados

a corto plazo. La actualizaci6n del Manual de Descripci6n, Valoraci6n y Clasificaci6n de

Puestos de la Universidad Estatal de Bolfvar’Se ha realizado por hs siguientes razone§:

1. Cambios de denominaci6n.- Lo§ Cambわs de denomhaciones han sido efectuadas

PO重:

●　En raz6n de que la infomaci6n que se encuentra en el fondo bibliogr各紐o

es ffs竜a y digital, es neCeSario cambiar la denominaci6n de lo§ §iguientes

PueStOS: Analista de Infomaci6n y D∝unentaCi6n Digita1 3, Analista de

Infomaci6n y D∝u血entaCi6n Digita1 1 y Asistente de Infomaci6n y

D∝umentaci6n Digita1 3, POr: Analista de Informaci6n Fisica y Digita1 3,

Analista de InformaCi6n Fisica y Digita1 1 y A§istente de Irfomaci6n Fiska

yDig近し
. Con h fin‘鵬dad de que las denominaciones de los puestos §uやto§ al

C6digo del Trabajo, est6n rehcionadas con las que cor‘Stan en el Acuerdo

Ministeria看No. MDT-2015-0054 y cumplir con las directrices emitida§ POr

el Ministerio del Trabajo, Para dar cunplimiento de la Sentencin Nro. 018-

18-SIN-CC de h Corte Constitucioml, se debe canbiar la denominaci6n

de los puestos: Guardia por la Guardian Administrativo y Jefe de

Guardias por Auxiliar de Supervist6n.

2. Cambios en la normativa legal. Para dar cunpliniento al Acuerdo Ministerial

No. MDT-2019-373 de1 17 de diciembre de 2019 y cunplir con las directrices

emitidas por el Ministerio del Trabajo, Para dar cump此れiento de la Sentenda

Nro. 018-18-SIN{C de la Corte Co鵬titucional, Se debe cambiar de regimen

hbora=o§ Pue§tOS: Alba弛, Auxiliar de Servicio9, Auxiliar de Supervisi6n,

Guard ian Administrativo, Electricistas y Jardinero.

3. Creaci6n de Puestos.- La creaci6n de puesto§　bdsicamente responde a las
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. Con h finalidad de operativizar los procesos de h Secretarla General,

Gesti6n _ental y Servieios Iustitucionales′ Ge§ti6n de Riesgos′ Crear

los puestos de: Amlista de Gesti6n Documenta1 3, Anansta de Ge§ti6n

D∝unenta1 1 y Analista de Ge§ti6n de Riesgo§ 1.

●　En ra乙6n de que existe personal sujeto al C6digo del Trab申o en

Compras P心blicas y con la finalidad de que las actividades que viene

de§arrollando este personal tenga coherencia con la denominaci6n, Crear

el puesto de Asistente de Compra§.

Por 】錐　razones expuestas se sugiere al Consejo Universitario en uso de sus

atribuciones′ autorice la te畑era actuali2aci6n del Manual de Descripci6巾Valoraci6n y

aasificaci6n de Pue§toS de la Universidad Es章atal de Boliva章′ aPrObado mediante

Resoluci6n CU-UEBJOl15-2016, de1 13 de juHo de 2016 y actualizado con Resoluciones

RCU・04-2018-0039 del lO de abril de 2018 y RCU-01-2019unl de1 29 de enero de 2019.

Como conclusiones podemos llegar a las siguientes:

・ Crear lo8 PueStoS de: Amlista de Gesti6n D∝unenta1 3, Anahita de Ges髄6n

D∝umenta1 1′ Analis(a de Gesti6n de Riesgos l y Asistente de CompraLS.

. Cambiar la denominaci6n de lo§ PueStoS de: Analista de Infomaci6n y

D∝umentaci6n Digita1 3′ Analista de Infomaci6n y D∝umentaci6n Digita1 1 y

Asistente de Infomaci6n y Documentaci6n Digita1 3′　PO冒: Analista de

Infomaci6n Fisha y Digita1 3′ Analista de Infomaci6n Fisica y Digita1 1 y

Asistente de Informaci6n Fisica y DigitaしEn raz6n de que la informacidn que se

encuentra en el fondo bibhogねfico es f鎚ca y digitaL

●　Cambiar h denominaci6n de Guardia por la de Guardian Admin応tra債vo y h

de Jefe de Guardia§ POr Auxiliar de Supervisi6n, Para que eSten relacionadas con

ke que constan en el Acuerdo Ministerial No. MDT-2015-0054 y cumplir con las

directriees emitidas por el Mini9terio del Trabajo, Para dar cunplimiento de h

Sentencia Nro. 018-18-S重N・CC de h Corte Constitucional.

. Cambiar de reg血en laboral los puestos: Alba証L Auxi厳r de Serv塩os, Auxiぬr

de Supervisi6n, Guardian Administrativo, Electricistas y Jardinero, Para dar

CumPlimiento a hs directrices emitidas por el Ministerio del Trabajo, y aCata重h

Sentencia Nro" 018-18-S重N-CC de la Corte Constitueional, eStablecidas en el

Acuerdo Min瓦terial No. MDT-2019-373 de1 17 de diciembre de 2019.

Dr. Ulices Barrag6n′ en COrrsideraci6n compa血eros.

Ing. Marco kra′ eSte Manual fue an並ado y revisado por los miembros deぬComisi6n

Administrativa.

圏
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Dr. Ulices Barrag鉦一′ entonCe9 Se aprueba la actualiz穐Ci6n del Manual de Descripci6n,

Valoraci6n y Clasificaci6n de Puestos de la Universidad Estatal de Bolivar

RぐU - 02- 2020 - 0010

EL CONSEJO UNIVERSnARIO

RESUELVE: “APROBAR LA ACrUALIZACION DEL MANUAL DE DESCREPCION,

VALORAaON Y CLA§重ⅢCAaON DE PUrsTOS DE LA UNIVERSIDAD ESTATAL

DE BOLfvAR Y SU RESPECT重VO INFORME〃

淵▲藍等謹話L諾笠嵩器L諾揺轄
HUMANO.

Por s∝重etaria se da lectura a Oficio CA OO4′ de fecha 6 de書ebrero de 2020′ §uSCrito por el

Ing. Marco Lara, Presidente Comisi6n Administrativa, en el que manifiesta: ’′勅γa Jos庫es

e重ねのtes, a CO加i肌aC窃,虎初め5訪0γ Rectoち陥0履c高調es de Comisi6n Ad棚訪扇面角脚禄

耗c庇3 1わ的nγ0ゐ2020,均を場面e a la Ac加融i之ac筋虎男勅a肋al de Des中れ脇0舶d6n y

C血姉CaC海枕庇P肌菊欠場庇励肋めe鳩蘭ad王s肋al de Bo鋤明りM鋤書初加Gesti6n O,g肋i之acio朋l

クoγ Pγ0αS(購読Ia DiγeCC紡de勤めto H地相mO de Ia助iひeγS☆如d農舶融de Bo娩肋γ.

RESOしUαON:
’’S機鋒γiγ a Con坤O助iひeγS海γio, ap調ebe el Ma動地のl de Ges筋n O,即扉如Cima申0γ Pγ0∽OS de観

DiタやC強虎請長期to H‡lmmO働e近頃niひeγ5iくわd Es露t偶l de Bolめa′’... ’’

Dr. Ulices Barrag釦, de la misma manera el Ing. Cargua va a expliear este punto.

Ing・ Edgar Cargua, el afto anterior se aprob6 el Manual de Gesti6n por Pr∝eSOS, eS POr

esto que todas las direcciones deben tener este d∝umentO, y Talento Humano ha

PreSentado esta propuesta. Todo Io que consta en el Estatuto y en el Manual por Proceso§,

lo hemos trashdado aca en血nci6n de hs funciones y subsistemas que constan en h

LC6EP. Los pr∝eSOS que generan los productos y servicio§ de la Direcci6n de Talento

Humano de la Universidad Estatal de Bolivar, Se Ordenan y clasifican en funci6n de su

grado de contribuci6n o valor agregado al cump血niento de la misi6n institucional.

1・ Los procesos gobemarrfe§・- Son aquellos que proporciorun directrices, POlltieas,

Planes que orientan la gesd6n del tabnto hunano insdtucional.
2. Los pr∝esoS SuStantivos o agregadores de valor.- SOn los respo鳩ables de generar,

adminis億ar y controlar el portofolio de productos y servicios que responden a la

misi6n y objetivos de h gesti6n del talento hummo.

3. Los procesos adjetivos o habilitantes.一SOn los responsables de generar productos y

SerVieios de aseso血y apoyo logistjco, Para h elaboraci6n del portafolio de

PrOductos血m心ucionale§ demandados por los pr∝eSOS gdbemantes, agregadores

de valor y para si mismos, Viabilizando la gesti6n del talento humano insti血Cinal.

Hemos desagregado Io del Estatuto y hemos ub轟ado en la adminis億aci6n de Talento

Humano. “ヾ
S踏めN ORDⅢA恥(俄). 11 D量F囲RERO,柳柳

○

e
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y que deben constar en el Manual de Descripci6n, Valorad6n y Clasificaci6n de Puestos de
la Universidad Estatal de Bolivar son:

●　Director de Talento Humano

●　Analista de Talento Hun.rmo

●　A§isten健de TaIento Hunano

●　雌Cnico en Seguridad y Salud Ocupacional

. M6dico Ocupacioml

'　Asisten鴫de Gesti6n Acad6mica

●　Asistente de Gesti6n Admini8trativa

'　Aux址ardeSecretar血

血sisto, lo que hemos hecho es copiar lo que dice el Estatuto y el Manual de la UEB.

Dr. Uliees Barragin′ en COnSideraci6n compafteros.

Ing. Ramiro Jarammo, en eSte tema Vale sefia血, que eS un trabajo que se hizo en la

Comisi6n Administrativa y obvianente tom6 algunas horas de debate′ de discu§i6叫por

lo tanto creo que lo que a este organismo le compete es acoger la propue§ta y aProbar, me

Pemito me調ionar que es una tarea que se ha aplicado de manera plausible y que debeぬ

§er implementado en toda la universidad′ PueS COn h nueva estructura debemo§ POner en

marcha ya b que hemos aprobado en el Estatuto en el mes de febrero de1 2019.

Dr・ Ulil購Barrag如′ Sin ningum observaci6n, §e aPrueba.

RCU - 02 - 2020 - 0011

EL CONS即O UN重VERSITÅRIO

RE§UELVE: “APROBAR EL MANUAL DE GESTION ORGANIZAC重ONAL POR

PROCESO§ DE LA DIRECaON DE TALENTO HUMANO〃

諾器器豊● ANALISI§ Y RE§OLUaON DEL PLAN DE TALENTQ一旦遡遡

Por §eeretaria 9e da lectura a Oficio CA OO3′ de fecha 6 de febrero de 2020′ SuSCrito por el

重ng. Marco Lara′ Presidente Comisi6n Adminis億ativa′ en el que manifiesta: ′′助a鵬

融脇o en e仁肪ceγ柁CtO糊do Ad桝i"短相加o崩md蜜的叩け型γ出物I能gm料砂嵐やaγ Caや(仏

DiγeCfoγ de勘助to助m〃o de重a耽B, el鋤那加助虞加o用地棚nO 202のめの融s巌

Ad柳融sf所存関r鋤職在かe鵬es栃nゐ佃ha 29虎e〃eγO de 2020 γe鋤elひe:

R雷SOL UαON:
“S喝eγiγ a Cons匂o助加扇面の偶r朋ebe el P励庇勤めto 2020 de la助海南融的融はe

Bo挽肋γ′′
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Ing. Cargua′ eSte Plan es un instrumento de gesti6n que todas las instituciones tienen que

aprobar para el e車rcicio fiscal, el ol垂tivo general del mismo eB: Deteminar el ndmero de

PersOnas que Se requiere incorporar para cunphi con la mist6n instituciomしcumpliendo

COn la§ disposiciones legales vigentes′ llenar las vacantes generadas por el retiro

ObHgatorio, VOluntario y por invalidez de lo§ Slervidores de h insdtuci6n, efectuar

movinientos de personal para cubrir determinados requerimientos de personal’

incorporar temporalmente per§Onal (COntratOS) en los distintos puestos de trabejo con sus

respeetiva§ Plazas; Para que los macroprocesos, Pr∝e§OS y Subpr∝esOS que COnfoman h

estructu重a organizativa de la UEB′ Puedan realizar sus actividades en fo調m eficiente y

efieaz; aSi como cumplir con los obligaciones pendientes al personal que se desvincu16 de

h iustit映i6n. Con este plan se quiere lograr titularizar veinte (20) profesores Auxiliares I

Nive1 1 a tiempo completo durante el a允o 2020, Para CunPlir con lo deteminado en h

Funci6n D∝enCia, Componente Profesorado, D血1e唯i6n Resultados, Estandar　3

(Profesores Titulares T.C.), est各ndar ti血hridad TC del Modelo de Evaluaci6n Instfucional

de Universidades y Escuelas Polit錬nicas 2019; efectuar concursos de mer∝imiento§ PaI‘a

llenar ∝ho (8) vacantes de personal de apoyo acad6mico tres (3) T6cricos Docente§ y Cinco

(5) T境nicos de Laboratorio), finalizar seis (6) nombramientos provisiomles; y, uenar Siete

(7) pla2aS VaCanteS en §iete O puestos de tral,ajo §ujetos a la Ley Org征uta de Servieio

Pdblico; efectuar movimiento9 de personal administrativo pam cub血requerimientos de

determinadas dependencias acad6micas y adminismtivas; COntratar PerSOna l: aCad6mico,

de apoyo academico, de investigaci6n, de apoyo a la investigaci6n y administrativo, Para

garantizar el normal desarrollo de la§　aCdvidades∴aCademicas y administrativas

insti山Cionales dul‘ante el ejercicio fisca1 2020; desvincular voluntariamente de la

instituci6n a lo9 Servidores que durante el a允o 2019 expresaron el deseo de re血arse

VOluntariamente para acogerse a1 1鷲neficio por jubihci6n y a quienes han so此itado

acceder a la jubilaci6n especial por v《垂z. E§te Plan no es um camisa de fuerza, ya que

Puede ser modificado. EI Plan de Talento Humano 2020 para §u `垂cuci6n, debe重各ser

aprobado por as autoridades e instancia9 COneSPOndientes. La incorporaci6n de personal

Se lo realiza略en血nci6n de lo9 Planes, PrOgrama§ O ProyeCtoS, los mismo§ que debe重合n

tener la aproba⊂i6n correspondiente. No se podr各incorporar pe鳩onal que no es艇previsto

en el distributivo acad6mico o en lo$ ProyeCtOS a ej∝utarSe y que COnSten en el Phn

Operativo Anual (POA) 2020, aPrObado por Consejo Universitario median健Resoluci6n

RCU-01-2020-0007 de1 20 de enero de 2020. La contrataCi6n del personal acad6mico no

titular, Se efectua章a observando lo dispuesto en el Articub 35 del Reglamento de Carrera y

Escalaf6n del Profesor e Investigador del Sistema de Educaci6n Superior. EI Pago del

beneficio por jubilaci6n se efectua血observando la nomrativa legal vigente a la fecha de h

desvincuhci6n de los servidores, EI cumpli皿iento del Pla Anual de Talento Humano 2020,

depender6 de disponibilidad de recursos econ6micos・ ks metas pretendidas son:

・ Efectuar Traspaso§ de puestos con la respectiva par瞳da presupuestaria de servidores

Sujetos a h Ley Org征uta de Servicio Pdblico, Para Cubrir los requer血竜entos de

PerSOnal en los distintos macropr∝esoS y PrOCesOS que COnforma la estructura

Organizativa institucional, en raZ6n las modificaciones realizadas al Estatuto de h

Universidad Estatal de Bolfvar.
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COmPleto′ nOVenta y CuatrO (94) a medio tiempo y cuatro (4) a tiempo

dictado de las asignaturas que constan en el di§tributivo acad6mico para el ciclo

∝血bre 2018-febrero 2019, aProbado por Co鵬ejo Universitario mediante Resoluciones

mediante Resoluci6n RCU-09-2019・0027’de1 25 de 9ePtiembre de 2019 y modificado

COn RCU-10-2019・0141, de1 03 de octubre de 2019.

. Para el ciclo acad6micos abril・agOSto　2020 y　∝tubre　2020」ebrero　2021, en

CO重融emci6n de la nmitante de recurso3 eCOn6micos 9e §ugiere que se incorpore el

mismo n血nero de profesores ocasionales; eS decir ciento sesenta y tres (163) profesores

∝asionales: SeSenta y Cinco (65) a tiempo completo, nOVenta y CuatrO (94) a medio

dempo y cuatro (4) a tiempo parcial.

●　Contratar diez (10) personas como persoml de apoyo acad6mico: Cinco (5) Tecnico§

D∝ente9 y Cinco (5) t女nicos de laboratorio.

●　hcorporar cinco (5) Investigadores con tilulo de PhD., y treS (3) ayudantes de

investigaci6n como personal de apoyo a la investigaci血

●　Con contratos de servicios ocasionales incorporar quince (15) personas sujetas a h Ley

Org細ica de Servieio Pdblico (LOSEP) para que rea址en las actividades e6enCiales en

trece (13) puesto§ COnStanteS en el Manual de Descripci6n, Valoraci6n y Clasificaci6n

de Puestos de la Universidad Estatal de Bolivar.

● Incorporar a la iustituci6n con contratos de廿abajo a 。empo indefinido con perfodo de

Prueba a ocho (8) trabajadores

●　Contratar por sesenta y nueve (69) pro書esiomles con contratos civ組es de servicios

PrOfesionales o contratos t6cnico§ e§PeCiali2租dos sin relaci6n de dependencia.

●　Emitir veinte (20) co血atos de trabdyo a tiempo indefinido para dar cumpliniento al

Acuerdo Ministerial Nro. MDT-2019-373, de 17 de diciembre de 2019.

. Tituhrizar veinte (20) profesore8 Auxiliares I Nive1 1 a tiempo completo durante el

ejercfro fisca1 2020′ PreVねdet‘aci6n de necesidades de titularizaci6n de personal

academico.

●　Con concurso9 de merecinientos y oposici6n, Llenar ocho (8) vacantes de personal de

apoyo acad6mico: treS (3) T慎I血os D∝enteS y Cinco (5) T快n辻os de ldboratorio.

. Llenar Mediar晦concurso de merecinientos y oposici6n, Siete (7) vacantes de personal

administrativo’Sujetas a h IJey Orgd血a de Servicio Pdbfroo (LC語EP). en siete O

PueStoS que COnStan en el Manual de Descripci6n′ Valoraci6n y Chsificaci6n de

Puestos de la Universidad Estalal de Bo虹ar, aPrOhado por Consejo Universitario

mediaIlte reSOhlCi6n CU-UEB-0115-2016 de1 13 de julio de 2016ルactualizado con

resoluciones RCU-04-2O18-0039 del lO de abril de 2018 y RCU-04-2019-0028 de1 23 de

ab章櫨de 2019

●　Pagar el beneficio por jubilaci6n a trece (13) servidoras y servidores, que縛

desvincularon de h ins劇uci6n por re血o voluntafro y jubilaci6n especial por vejez.

Esto es en resumen el Plan de Talento Humno 2020′ eSte instrumento de gesti6n fue

三三三三el P剛や
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Dr. Carlos Dominguez′ Si bien es cierto hemos sido partlcipe§ de este pr∝eSO′ Se Puede

pedir que se hagan modificaciones, POr ejemplo en h pagina 12, usted dice que este
iustrumento es id6neo pa重a ej∝utar, y Se habぬdicho que en este plan iba a constar todo Io

que no constaba en el POA, que me PareCi6 mal que no cor喝艇, eS importante esperifiear

POr qu6 en e1 2019 no se convoc6 a concurso para los 20 p重ofesores, POr O億O lado, Se habh

de 633 personas que no coinciden con otros cuadros, en Cuanto a datos. Son cuestiones de

foma, que tal vez se no3 eSCaP6 a los miembros de h Comisi6n Adminis億ativa. En la

P各gina 19 hay que canbぬr el dato.げor que no se cre6 1e puesto de medico?

血g. Edgar Cargua, el problema es el ndmero de personas que debiamos contratar. y en el

P血、 de Talento Humano esぬba coruiderado iguaしpero en el momento en que solicitamos

hs certificaciones presupuestarias tuvimos inconvenientes para llama a concur3O, Si bien

es cierto que es略en Plan de Talento Humano pero irdsto, el problema es cuando pedimos

la partida pre§uPueStaria, COmParto COn uStedes que este pian debe ser aprobado antes

que el presupuesto, PerO nO Se lo ha hecho por cuanto a pesar de haber pedido hs
necesidades, nO la§ han pasado. En cuanto a lo del concur§O anterior, nO Se llan6 por e]

PrOb宣ema econ6mico, PueS hay profesores que ganan USD 1676, que eS diferente a la RMU

que aprobaron aqui en Consejo Universitarie que es de USD 1978, entonCeS e§e fue el

inconveniente, hemo§ eSPerado que el CES nos de la resptleSta a eSte PrOblema, perO hasta

ahora no la tenemo§, entonCeS nO POdemos tener el mismo puesto con diferentes

remuneraciones, y maS que todo un profesor que reci6n ingresa no puede gaLr血m各S del

que ya esta億abajando ma§ de tres anos, ademds que se esta esperando que se apruebe el

Reglamento de Carrera y Escalaf6n.

Dr. Carlo§ Dom血guez, uSted r∝Ordara韓hor R∝tOr que a inicios de1 2019 se iba a

convocar a concl]鵬O y u§ted dio su palabra para conv∝ar a un PrOfesor en educaci6n

intercultural biling櫨e lo que no §e ha hecho, POr tantO CareCemas de un d∝ente id6neo

que puede ser el dir∝tOr de esta carrera・

Dr. Ulices Barragaいy ya se ha aprobado en primer debate el Reglamento de Carrera y

Escalaf6rL PerO en eSte nO COnSta una tabla remunerativa, y lo que dice el hg・ Cargua es

verdad, nO Se ha convocado por cuestiones de h RMu pue§ nO Se Puede conv∝ar COn urLa

RMU de USD 1676. Esperemos que se apruebe en segundo debate, Se ha pedido a las IES

que se haga las observaciones para que se pueda aprobar en segundo debate′ hay que

dejar constancia de hs observaciones que ha heeho el Dr. Carlos Dom血guez, PueS nO ha

Sido faltad de inter6s de e§ta administraci6n sino mas bien por el efecto presupuesta重iio.

Ing. Ramiro Jarammo, en Verdad el d∝unento Puede tener errores de foma, pero Si hay

un tema de fondo que es m6s pre∝uPante, me guStarfa con el rfecto y respeto que le tengo

aI Dr. Dominguez, en CuantO al efecto presupuestario de que primero debe hacer el plan y

luego el presupuesto, lamentablemente resulta que en el pais esto es ut6p轟o, e3a eS h

realidad, quisiera saber quさinstituci6n en el paf§ trabaja con el presupuesto de acuerdo a

las n∝eSidade§, CreO que ninguna, nadie億ab句a con un presupuesto con base cero, Ser血
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Ob§erVaCi6n al compafiero Hugo Nd耗z′ que decぬque hay que inc重ementar u調serie de

requerimientos′ y entOnCeS狙u6 re血amos y eliminaos del presupuesto?′ ah‘ se produce el

Silencio. Entonces mientra9　el gobiemo　§iga con el estilo de damos un techo

PreSuPuesta証o es d施旺abajar asi. Eso Io habfa dicho en oum書o a la canpam en la que

Se ha hecho muchas ofrecimientos y no §6 de d6nde se va a cumpur. EI Ing. Cargua

manifestaha algo relevante: 1" Que los requerimientos de e§te Plan son m血inos y e§O eS

Vital meneionar porque van a decir que necesitrmos mds personal′ y Si hacemos eso va a

Ser d施l1 2. Esto esta sujeto a la decisi6n po舶ca de las mevas autoridades y luego a la

reamad presupue§taria′ en eSte Sentido′ e9te Plan retne los requisites para que sea

aprobado′ y §i vamos a h preooupaci6n′ m各S am de lo que acabo de exponer’eS que eSte

Plan ’’vaya al tacho de la basura’’, aSPiro que la§ nueVaS autoridade§ analicen este trabajo

que se ha realizado no soIo por el Ing. Cargua, §ino por todos Ios que hacemos la Comisi6n

Administrativa・ Se decfa que en estas comisiones pasan soIo conversando′ pero nO e§ aSf,

en e3taS COmisiones se ha trab争jado para tener la nomativa y asi trabajar de mejor foma.

Creo pertinente que ese plan sea aprobado y ma§ bien dentro de la resoluci6n, Si quisiera

que se conmine a que hs nuevas autoridades vamen el esfue脇o y trab可o que 8e ha hecho,

PueS §erぬpenoso que todo este trabajo quede en la nada, PueS de alguna manera esto Ies

Va a Servir, ahora §( de la gesti6n que venga haya mまs recursos′ §e POdrまin⊂rementar m徳

Plazas, serfa mejor・ De血parte creo pertinente aprobemos este pl叫chro con las

COrr∝Ciones que ha hecho el Dr. Carlos Dom血guez" Cl-eo que e9 inportante lo que decia

el Ing. Cargua que las dependencias no soIo deben tener el n血`erO de personas n∝eSarias;

§ino adem台s′ COn hs competencias especifica§・ Sol漬一O que en la resoluci6n se cormine a

重鵜nuevas autoridades se tome en cuenta este plan.

Ab. Gon2alo Noboa′ quisiera acoger las palabras del Ing. Jaramillo′ y eS Verdad que todos

estos instrumentos nos ayudan a ser mあeficientes′ tambi6n es ve重dad que se ha

COntr細do a las personas que se necesita, Pero falta mucho m4s, POr ejempIo, en Talento

H脚o no existe un andista′ entonCeS todo eso se debe tener en cuenta. Este plan va a

ayudar a la gesti6n de la nueva adm血istraci6n y esperemos que se tome en co鳩ideraci6n

este trab年jo. Solicito que sea aprobado.

Dr・ Ulices Barragan’COn eS(鵜0bservaciones′ §e aPrueba entonces el Plan de Talento

Hu50岨no 2020.
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EL CONSEJO UNTVERSrrARIO

RESUELVE: 〃APROBAR∴EL PLAN DE TALENTO HUMANO　2020　DE LA

UNrvER§IDAD ESTATAL DE BOLIvAR, CON LAS MODIFICAaONE§

SUGERIDAS POR LOS SENoRES M重EMBROS DE CONSEJO UNIVER§ITAR重O′′

詳記離籍遠諾認諾荒謂器採譜詳

圏
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Por secretaria §e da kctura a Oficio VRJu - UEB - CA -028 - 2020, de fecha 7 de febrero de

2020′ §uSC冒ito por la Doctora Heminia Sanaguano′ Vicerrectora Acad6mica′ en el que

remite la resoluci6n de la Comisi6n Acad6mica OO4-CA-2020 en §eSi6n ordinaria de1 5 de

febrero de1 2020′ Para que Se Sirva dar el億atamiento institucional correspondiente.
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Dr. Uhies Barragむ一, la Dra. Herminia Sanaguano tiene la palabra.

Dra. Herminia Sanaguano, bueno§ dfa§, Se requiere esta aprobaci6n con la finalidad de

Ofrecer a los estudiantes hs carreras temo16gicas, en las que han venido trabajando Ios

COmPanerOS y han presentndo esta propuest‘L Se ha realizado esta oferten en relaci6n al

estudio de pertinencia, eS Por ello que se presenta estos proyectos para los bachilleres que

quieran estudiar estas carreras′ §e ha analizado en la Comisi6n Acad6mica′ nO S6 si alguien

tiene alguna sugerencia u observaci6n.

Dr. uices Barragan, hay que hacer un an lis慮del por qu6 de h creaci6n de esta uridad

acad6mica, Se fundamenta en el derecho que les asiste a hs universidades de a⊂uerdo a h

reforma de la LOES y sus reghmentos, eStO ha sido un requeri血ento del m餌mo

Organismo del educaci6n superior frente a las solicitudes que han realizado Ios §eCtoreS

3∝iales tanto del Cant6n San Miguel y la Panoquia de San Lorenzo, en una invitaci6n

reali2ada por la SENESCYT con los residentes de estos lugares, se abord6 este tem種, el

S∝retario de este organi§mO′ tiene un criterio favorable frente a e§te tipo de proyectos′

PueS se eSta dando la posibindad de que los estudiante que no accedan a cupos′ Puedan

acceder a la educaci6n superior′ PueS COmO uStedes saben e§thn en problrmas en cuanto a

las asignacj6n de cupos, estan en COnVersacfones con el Ministerio de Educaci6nタ　h
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frente a ello se requiere de la aprobaci6n de estas unidades acad6micas de fomaci6n

trmo16gica. Esぬen co鵬ideraci6n compaifer側′ se da重各el tramite posterior en las

inst劃eiaLS per血ente§′ COn una Par確ularidad′ en la tecnoIogia los sefrores bach遭leres

ingresan de manera directa, §in entrar a h nivehci6n.

lng. Jos6 S釦e址z′ realmente en Comisi6n Acad6mica revisamos y existe toda h

Predisposici6n de dar paso a este proyecto′ Pero lanentablemente cuando analiz急bmos lo

de la infraestructuI.a′ que nO hay′ y luego deciamos que′ Si lo§ Profesores debfan ser de la

UEB o de los ins凧utos′ bajo e§tas Circu鵬tancias, C6mo §e Va a dar paso, PueS nO §6 de

d6nde va a salir los recursce para que se abm e9ta unidad.

Dr. U址es Barrag餌′ el tema no es que se apruebe hoy dia y arranca con h sola resohci6n

de Consejo Universitario′ eSto debe ser aprobado por el CES y una vez que se haya

Pub址ado en la Gaceta Ofieiaしh SENESCYT e9 quien da重台los recursos′ eS m自S, hay una

reunich en el CES para tratar presupuesto y cupo§′ en la reuni6n con el §efror Presidente.

hablaba del n色mero de estudiantes que van a ingresar que son mis 190.0叫y habfa

feljcitado a la universidad p。blica por h acogida que se ha dado a los estudiantes, Se dio

tambi6n a con∝er el n血ero de cupo3 Para las universid8des′ autOrizados por el CES. Es

Verdad lo que dice el §efror Decano′ PerO PreVio a entrar en vigeneia debe ser aprobado

POr el CES’adem各s son∴Carreras teCnO16gicas y um vez que §ean aPrOhadas,

autom細amente se dara el presupuesto por estudiante′ en Cuanto a la planta d∝ente, en

la t∝nOIogぬen Ciencia§ de la Educaci6n, la facultad cuenta con el Talento Hummo

necesario para este tipo de ensenanza - aPrendiz垂, en Cu紬to a las artes muskales, eS

Verdad′ que deberfamos inieiar corttratando profesionale§ en eSta 6rea′ PueS CreO que rro

tenemos profesiomles en esta rama′ e§ta Serfa la tem紬a y necesitamos esta aprobaci6n

El §efror presidente de la As∝iaci6n de h§ti'utos Temo16gicos ha pedido venir′ y eS

bueno porque existe predisposici6n para el tema.

Ing・ Gorqui V軸n’Para dar un p∝O m各S de luces′ debo manifestar que para que se c鳩e

e§ta uridad se debe anexar un proyecto de carrera′ y eso se lo ha hecho′ y Se ha arudi2ado

en la Comisi6n Academica・ So址ito que se apruebe.

Dr. Oswaldo L6pez′ en Comisi6n Acad6mica se億at6 h situaci6n de la creaci6n de h

Unidad Tecno16gica y hubieron muchas inquietudes y una de euas fue la de fa planta

docente′ PerO al exis血el apoyo de parte dela SENESCYT, eSO aClara el panorama, COn

respecto al fumiommiento′ tengO entendido que se establece como campus san Lorer間,

PueS ya eXiste de por medio el compromi§O de entregar en comodato lo que era antes el

Instiluto de Sa-n lorer即′ entonCes ya tenemOS h infraestructura, COn todas hs

adecuaciones que se requまere’eSO harfa ver que la Unidad Tecno16gica tambi6n tend血su

funcionaniento en es Parroquia′ PueS hay que especifiear en d6nde va a funciomr o en su

momento en el tram随de aprobaci6n los organismos ha重名nぬverifieaci6n del lugar en el

que va a funeior血′ en CuantO a la bibhoteea′ y hay que decir que si la hay′ PueS tan`b准n se

ha dado en comodato h biblioteca especializada en el al℃a muSical" Es verdad que existe

戸‾
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Cuesti6n de laboratorbs, entonees ahi habria que hacer convenios, se COnVers6 tamb進n de

estas situacione§, eS POr em que esta en el orden del d血en e§te Consejo Universitario. Es

Cierto que hay que correg轟algunas cosa8 de foma previo a enviar al CES. Esto hay que

enviar de manera fisha y digitaL pues no es como para la aprobaci6n de car冒eraS que Se lo

hace a trav徳de la platafoma. Con les arreglos de fomm, SOlicito a los compaf‘eroS, que Se

apruebe e§ta Unidad耽cno16gica.

Dr. Ulices Barrag如y el AIcalde de Guarmda §e ha comprometido fren健al tema, al igual

que el sehor R∝tOr de la Uhidad Educativa de San Lorenzo, hay que decir que en el

Camino de tr徹nite en el CES, irin sohiitando d∝umentOS que Se deber6 en億egar, hay que

decir tambien que seran lo§ COnVenio con la unidad educativa en cuanto a los laboratorios,

y el Muhicipio en '調anto a la infraestnlCtura que §e OCuPara.

Ing. Nelson Monar, buenos dia§, que importante es la creaci6n de la Unidad Academica y

鴫cno16gica, PueS da重各mayor apertura a las otra§ facultade9 tambi6n, PueS l:enemOS la

ProPueSta de c重ear T∝nOIogfa en Agropecuaria, eS inportante que se vaya desarrollando

e§taS aCtividades, muy de acuerdo en que se apruebe esta unidad con sus dos proyectos,

entiendo que habr釘`廿abdyado mucho y se重各la aspiraci6n de los pobladores de San

し○○enzo.

Ing. Ramiro Jaram組lo, el tema definitivamente es importante, tOdo Io que coadyuve en le

CreCin¥iento de h UEB es imPOrtante, nO Se diga el proyecto en Arte9 Musicales que ya es

fortaleza en la Parroquia de San Lorenzo, lo que me preocupa es que se pueda efectivizar

POr los recursos, PueS a ratoS eSCuChando al Presidente Moreno se cree que todo lo que se
esta aprobando es un aItien艇para la poblaci6n′ de hecho eso del inc腿mento de cupos′ eS

facil poner en un papel, Pero muy di鮎cil efecdviz紬lo, en eSe 9entido, me queda solo e9a

duda de que el Gobiemo Nacional y L∝al pueden efectivizar estos compromisas. De

acuerdo con que se apruebe.

DI.. Ulices Barragan, COn e§te andlisis que se ha reali捌do, se aPrueba la creaci6n de h

Unidad Tdno16gica de la Universidad Estatal de Bolivar.

RCU - 02 - 2020 - 00宣3

EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: ′′APROl!AR LA UNIDAD ACAD電MICA TECNOLOGICA DE LA

UN重VERSIDAD ESTATAL DE BOL重vAR"

RCU - 02- 2020 - 0014

EL CONSEJO UN重VERSITARIO

RESUELVE: ‘′APROBAR EL PROYECTO DE LA CARRERA TECNOL6GICA DE

NIVEL UNIVERSITARIO EN EDUCAaON EN LA EXTENS重6N UNTVERSITÅRRA

DE SAN MIGUEL’’

RCU-0之-200一肌5

EL CONSEJO UNIVERSITARIO

SEStoN ORDINARIA (02) u DE FEBRERO, 2020



匡王事巳
Sab,`】u「,∂耐出血`Iくね「乙,山場

UNTVERSIDAD ESTATAL DE BOL壬vAR

CONSEJO UNrVERSITAR重O

ART田S MUS重CALE§: PRODUCaON MUS重CAI. Y SONORAO

議籠馨整整馨
Pol. SeCretaLria se da bctura a Oficio VRAu - UEB - a -017 - 2020, de fecha 3 de febrero de

2020, SuSCrito poI. la D∝tora Heminia Sanaguano′ Vicerrectora Acad6mica en el que

remite h resoluci6n de la Comisi6n de Investigaci6n OOl-a-2020 en sesi6n ordinaria de1 16
de enero de1 2020′ Para que Se Sirva dar el tratamiento i鳩titucional conespondiente.

CuA櫨調PuN丁O, A,鋤sf叩櫛0血心血d切クe拙b砧f,鳩めs肋の"調棚ゆe6f初めr `物

D五言dね0地Rわel弛, C轟舶y側eI Po叩細めて地引めの高柳書の∽∽`章α庇のcめ噂か初書初書∽寄疎

めb融扇偶s周の・わ細め証ゆ〆o桝〇番o棚加圧舶d桝近肋ひ辞職重y飢ap称拗○め“

c仰O b旬日でil宙融“脚部め確d柚駆使明寄o OO重度佃加重4 de動0破調の咋軌SC青めpのr

el I呼1へを楯巌′ゆ0" Do桝のDれe○めr養! P抑γeCれ

J将Ⅵ山脇α鳩めiタか調q録e e割印れタグedわび同a硯のγ咋優伽y憐rOUe億oγga棚d∽近め

Co,鯵ひ○○偶書oγ観20ま額

耽SO重りαoN;ふOS　高騰M耽OS D冨　虹　CO高か釘ON　劃冒】ⅣⅥヨSⅡGAαbN

ACⅡたRDAN SOL棚ほAL D棚貰αOR D脇脇Oγ冨CすO uN別甲ORME DE工AS

AC和男はぬDES量N LAS QlⅢ∵ⅥしA COLABORA櫨　Y RESⅢ蘭ⅤどN SⅢG量R重R A

CONSサO uMⅥ弧SmO　膿　APRO櫨AαON D号　ⅢVCユ櫨SJON CO材O

重Nl嬉SⅡGADO最　D馳　DR.量D糖ON∴競Il仕L教ⅣO CⅢ払Y　書N　雷I PRO耽α0
′色賞SエAM幡N丁の　G RAC隔R耀nαON Y M細工棚田CAαON DE　孤C撤賞ÅS

鱒IADORAS Dき州町戴Oc雷Nα耽OMO富ORAS DさきC耽C肌調書N富O Ⅵ:G雷冒他Y餌

AP乙きCAαON COMO　則D軍旗n重き乙4N雄〃　SO乙IC皿DO PO購　軸　ⅡVG.

WAS朋VG細ON DONA富のDⅡ贈αOR D電工PRO重電α0〃

Dr. Uhies Barrag毎o en coIrsideraci6n compa従ros este pedido de inclusi6n como

inve8tigador en un proyecto del Dr. Edison Ram6n Cuary.

RCU - 02- 2020〇億虹6

EL CONSEJO UNIVERSITAR重O

RESUELVE: “APROBAR IA INCLUSION COMO INVESTIGADOR DEL DR.

EDISON RrvELINo RAMON CURAY, EN EL PROYECTO: 〃AiSLAM重ENro,

CARACTERIZAC重ON Y MULTIPLICACION DE∴BACTEIunS叩ADORAS DE

NETR6GENO, PROMOTORAS DEL CRECIMIENTO VEGETAL Y §U APL重CAC軍ON

COMO B重O榊iRT重LIZANTE〃.



姐嵩。叩芸器叢蒜憲二ニ㊥囲日
DEBATE DEL REGLAMENTO DE LA UNIDAD DE INTEGRAadN CURR重CULAR

DE LA FACULTAD DE IUR重SPRUDEN⊂LA;

Dr" Ulices Barrag至れ, VamOS a dar lectlm artioulo por art紅ulo o soIo analizamas las partes

en las que crean haya algdn inconveniente.

Ab. Gonzalo Noboa, nO S6 si ha llegado a secretarぬhs observaciones a este reglamento,

PueS al haber §ido analiz楓do por la Comisi6n Administrativa, lo que deberfamus hacer es

Ver Si de pronto hay a同na observaci6n en ciertos artfoulos.

Dr. Uu{勝Barragan, nO S6 cu乱es sel.血n las observaciones especificas a este reglanento.

Ing. Ramiro Jaramillo, SObre el tema, lo que quiero mencionar es para con∝imiento de los

COmPafteros de Co購ejo Univer§itario, eSte trabajo nos llev6 algunas sesiones, Pue9 habfa

ar艶ulos que aneritaban de an蝕isis profundo, ademあeste documento debe servir de

SuStentO Para el resto de facultades, Claro es儀, COn las espec筋eidade§ de cada una,

b各Sicamente uno de los aspectos que probab】emente m各s di§CuSi6n gener6, fue en lo

referente a hs modalidades de titulaci6n y c6mo §e iba a uegar a feliz t6mino. No s6 si al

ir dando lectura artfculo por artfoulo, VamOS a uegar a la misma s血aci6n que en h

Comisi6n Administrativa y asi no vanos a terminar de analizar. No §6 si se analiza las

modalidades de titl血ci6n, y aS川egar a feliz俺mino y ma§ que tOdo dar respuesta a los

estudiantes para que puedan acceder a h titulaci6n.

Dr. Carlos Dominguez, tratando de agregar algo, el Reglamento de R6ginen Acad6mico es

Claro y nos da dos opciones de titula⊂i6n que e8 el examen complexivo y el億abajo de

integraci6n curricuhr, eS POr e3O que de⊂iamos que debemos tener un instrunento

homoIogado y que no§ ayude a automatizar los pr∝eSOS, lo que nos va a pemi血ser mas

eficien健s, y POder dar mejor trato a los estudiantes. No se si podemos enviar a T教CS para

que se automatice.

Dr. unes Barrag旬e9ta Claro que fue un proceso fuerte, entOnCeS que Sirva de modelo

Para el resto de facultades.

Ing. Ramiro Jaramillo, una SugerenCia rrada m各s, el Ab. Noboa tal vez ya no e§te en el

decanato, Pero Para las autoridades entrarl庇S, que Se COnmine a utilizar este instmmento.

Adem各S, mientras no se ponga en pr鉦tica no se sab重各los vacios que existan Entonces, de

exis血novedades, Se deber6n reahar y aprobar de manera inmediata las reformas.

Dr. Ulices Barrag各ru no s6 si se incluye una Disposi〔i6n Tra購itoria en la que se detemine

que en todo Io no previsto en el reglamento eI Consejo Directivo de facultad tomar台h§

decisiones. Con este an餌sis, Se aPmebe en segundo debate el Reglamento de la Unidad de

Integraci6n Curricular de la Facultad de Jurisprudencia.

RCU - 02 - 2020 - 0017

SESION ORDENARIA (02) 11 DE FEBRERQ 2020



匡王∋日　　uNrVERSIDAD ESTATAL DE BOL王vAR
Sa抗rie Ft高d de lt品　　　　　　　　CONSEJO UNIVERSITARIO

EL CON§EJO UNIV馴IS重TARIO

RESUELVE:　〃APROBAR, ∴EN SEGUNDO Y DEiⅡNIITVO DEBATE DEL

REGLAME]Vro DE I.A UNIDAD DE INTEGRAaON CURRTCULAR DE∴LA

FACULTAD DE JURISPRUDENaA, CIENCIAS SOC重ALES Y POLmGAS〃

NOVENO PUNTO.-　ANÅLIS喜S Y RE§OLUaON EN PR重MER D聯ATE DEL

REGLA.M電NTIO DE PR(〕P重EDAD INTELECTUAL DE LA UN重VERSIDAD ESTATAL

D言寄OL書vAR.

Por secretarfa se da lectura a Ofieio CA-005 de fecha 6 de febrero de 2020, §uSCrito por el

Olalla, Presidente Comisi6n Administrativa, en el que manifiesta: ’’A

Se加γ Redの船0庇肋es de Co朋寂6n Adm巌5t融あa `わやd脇4庇やb乃γひ

de2020:

重,一郎桝虎Foγta助海峡脆めy R低め棚肋め虎PγOpあわd I扉e短血al虎心助i繭量s研励

めBo砂aらr脚融o即el Ing.柄のγ勝れV加a側nれD海ctoγ虎I脚e5f蹄〃 V踊・

朋的孟α。謹め励0研甲庇祝融鋤剛n穣綱島幽棚0鯨
“Suge所a的0肌勅a書棚化虎ei尺勧脇to `おPγ雌d In硯ec加諏あわ

びni弱電s幽寂虎Bo胸aタン脇a口脇aS棚疎めs鳩come現わcion綴りeγt砲s諏訪te毒0γゐ踏め

0均的庭mo“

Por §eCretara se de lecfura al Reglammto de Propieded Intelectual a la Universidad Estatal

de Boliva重.

Dr. Un聡Barragan, en COusideraci6n compa丘eros.

Ab. Gonzalo Noboa, que Se remita por escrito las observaciones que se crean pertinente9 y

en egundo debate se analice cada una de elhs.

RCU-02-200-調8

EL CONSEJO UN事VERSmO

RESUELVE: 〃APR(⊃BAR EN PRIMER D電BATE EL REGLAMENTO DE PROPIEDAD

INTELECrUAL DE LA UNIVERSIDAD E§TATAL DE BOLivAR〃

縁器結語離艦機器諾銃器
Por secretaria se da lectura a Oficio CA-005 de fecha 6 de febrero de 2020, SuSC肩to por el

Ing. Marco Lara Ch刑h Presiden健Comisi6n Administr如ro en el que mani錐sta: 〃A

condnuaci6n detallo Seiror RfX:tor, reSOluciones de Comisi6n Adminis億ativa de fecha 4 de

febrero de 2020:

1.- Pぬn de Fortalec血liento y Reghmento de Propiedad Intelectual de la Universidad

戸



匡王雪目
Saし畠u台a取繕なく日a 「な,式場

UNIⅤERSIDAD ESTATAL DE BOLfvAR

CONSEJO UNIVERSITARIO

EL CONSEJO UNIVER§ITARIO

EL PLAN DE FORTALEaMIENTO A LA PROPIEDAD

UN重VERS重DAD ESTATAL DE BOLfvAR"


